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>> NIE fertig. Heheh stimmt. Jedoch erwarte ich einen gewissen Zustand was die Entwickler
als "release" bezeichnen.

Ich fahre auf den original macs immer SIP wie das Apple empfiehlt. Hatte damit keine
Probleme, sogar auf dem hackintosh nicht.

Ich denke, Apple hat eine Sicherheitsmaßnahme eingebaut, warum sollte ich das nicht nutzen.
Wenn das nicht stört.

Hahah. More risc endet oft im Krankenhaus, ist meine persönliche Erfahrung.
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